



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

GOBERNACIÓN PUERTO PLATA

Publicaciones Oficiales
Gobernadora

Sra. Jarvitza Rochette

AGOSTO
2024

08 de agosto, La gobernadora de Puerto Plata, Claritza Rochtte y el alcalde de Villa Montellano, Héctor Almonte, sostuvieron una amplia reunión con fuerzas vivas del municipio, donde se trató el tema de los animales que deambulan por dicha comunidad.

En la reunión estuvieron presentes la Policía Nacional, regidores, Asociación de Ganaderos y comunitarios.



08 de agosto, La gobernadora Claritza Rochtte conjuntamente con el alcalde del municipio cabecera Diomedes Roque García encabezaron los actos de reconocimientos que realizaron organizaciones civiles al general de brigada Jorge Luis Galán Guerrero, director Regional Norte de la Policía Nacional. Dicha actividad se realizó en el salón de actos de la Gobernación Civil de Puerto Plata.



12 de agosto, La gobernadora Claritza Rochtte y la senadora Ginette Bournigal acompañan al presidente de la Comisión Nacional de Emergencias y director de la Defensa Civil, Juan Salas, en la entrega de un vehículo (camioneta) a la dirección de esa institución en Puerto Plata. Dicha entrega fue recibida por Whascar García, director provincial de la Defensa Civil.



12 de agosto, La gobernadora Claritza Rochtte y la senadora Ginette Bournigal en apoyo a la juventud puertoplateña participaron la noche de este lunes en los premios de la «Juventud Awards», que organiza cada año el mercadólogo y comunicador Aneury Pilar. En la actividad se dieron cita varios servidores públicos de la provincia Puerto Plata.



13 de agosto, En el día de hoy la gobernadora Claritza Rochtte, la senadora Ginette Bournigal, y el alcalde de Puerto Plata, Diomedes Roque García, encabezaron una reunión para coordinar una mesa de trabajo de gran importancia con otros servidores públicos, para tratar temas sobre el bien común de los ciudadanos puertoplateños.



19 de agosto, La gobernadora Claritza Rochtte asistió a la misa de Acción de Gracias en conmemoración por los 107 años de la fundación de la Cámara de Comercio y Producción de Puerto Plata. Dicha eucaristía fue celebrada en la catedral San Felipe Apóstol, y fue oficiada por el reverendo Osvaldo Santos. El servicio religioso contó con la presencia de Mileyka Brugal, presidenta de la institución en la provincia atlántica.



20 de agosto, La gobernadora Claritza Rochtte participó la mañana de este martes en el «master plan» de Punta Bergantín, proyecto turístico que está diseñado para preservar la belleza natural, con baja densidad urbana, combinando hoteles, áreas de esparcimiento, viviendas horizontales y verticales, promoviendo un destino inmobiliario de primer nivel para los visitantes, residentes e inversionistas. Con dicho proyecto el gobierno busca crear una nueva dinámica turística convirtiendo la costa norte en un destino de renombre internacional.



21 de agosto, La gobernadora Claritza Rochtte acompañó al presidente Luis Abinader en el inicio de los trabajos para la construcción del acceso público al proyecto turístico Punta Bergantín y en el picazo para levantar el primer hotel de ese proyecto.

Con la aprobación del proyecto por parte del Ministerio de Medio Ambiente el mes pasado, el Grupo Martinón comenzará la construcción del hotel Hyatt Zilara de 800 habitaciones. Además, la cadena Hoteles Meliá Internacional y el Grupo Puntacana que construirán un Meliá, también se levantará un Hilton y un Marriot.



22 de agosto, La Gobernación Civil de Puerto Plata fue el escenario donde la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (DIGEIG) impartió el taller “Sensibilización sobre la Ley 200-04 y el indicador 5 del SISMAP”, con el objetivo de fomentar la transparencia de las instituciones del Estado. La apertura estuvo a cargo de la gobernadora provincial, Claritza Rochtte, quien dijo sentirse feliz por esta capacitación, porque es un empeño del presidente Luis Abinader de que todas las descendencias del Estado nacional muestren plena transparencia. En dicho taller se destacó la mejora de los criterios de evaluación y cumplimiento de lo que establece la Ley General de Libre Acceso a la Información Pública. En el curso formativo participaron funcionarios públicos provinciales y municipales de esta jurisdicción.



22 de agosto, La gobernadora de Puerto Plata, Claritza Rochtte, recibió en el salón “Blanco y Negro” de la institución, a una comisión de niños entre las edades de 5 a 8 años, que pertenecen a una liga de béisbol de esta ciudad atlántica.



22 de agosto, En la tarde de hoy la representante del Poder Ejecutivo, Claritza Rochtte, conjuntamente con el alcalde del municipio Puerto Plata, Diomedes Roque García, y la presidente de la Cámara de Comercio, Mileyka Brugal, encabezaron una mesa de trabajo para presentar “El plan estratégico para la recuperación ambiental del río San Marcos”. Estuvieron presentes en dicha reunión juntas de vecinos y sociedad civil.



23 de agosto, La gobernadora provincial, Claritza Rochtte de Senior, participó la mañana de este viernes en el cambio de mando de la Base Aérea de Puerto Plata, acto encabezado por el comandante general de la Fuerza Aérea Dominicana, mayor general piloto Floreal Suárez Martínez. Asume en esta jurisdicción el coronel paracaidista William Medina Garnes, quien sustituye al general de brigada piloto Manuel Abad García Lithgow, designado como subcomandante de la FAD.



26 de agosto, La gobernadora de la provincia Puerto Plata, Claritza Rochtte, participó la mañana de este lunes en el lanzamiento del año escolar 2024-2025. Dicho lanzamiento se realizó en la escuela Ángel Sixto Bonilla de esta ciudad atlántica.

En la ceremonia estuvieron la directora Regional 11 de Educación, Leonidas Payams Cruz (Sarah); Benjamín Jiménez, director del Distrito Educativo 1102; el alcalde Diomedes Roque García (Roquelito), el director Regional de Obras Públicas, Basilio González, entre otros.



28 de agosto, Realizan cambio de mando de la Armada Dominicana con sede en Puerto Plata

La gobernadora de la provincia Puerto Plata, Claritza Rochtte Peralta de Senior, asistió la mañana de este miércoles al acto de cambio de mando convocado por la Comandancia General de la Armada de la República Dominicana (Marina de Guerra) que dirige el vicealmirante Agustín Morillo Rodríguez, quien designó un nuevo comandante de la Zona Naval Norte con asiento en esta ciudad Atlántica.

La designación recayó en la persona del capitán de navío (coronel) José Marte Matías, sustituyendo en esas mismas funciones al capitán de navío (coronel); Marino Casilla Berroa.

Este cambio fue definido como rutinario por la institución militar que forma parte del Ministerio de Defensa (Fuerzas Armadas) de la República Dominicana y que tiene por misión vigilar y salvaguardar todo el litoral marino de nuestro país.

En la actividad estuvieron presentes el alcalde Diomedes Roque García (Roquelito), el inspector general de la Armada Dominicana, contraalmirante Pedro José Lalane Guerrero; el director Regional

Norte de la Policía Nacional, general de brigada Jorge Luis Galán Guerrero; el comandante de la Base Aérea de Puerto Plata, coronel paracaidista Williams Medina Ganes y el director provincial de la Defensa Civil, Whascar García.

Se recuerda que la sede de la comandancia local de la Armada de la República Dominicana (ARD), está ubicada en la avenida presidente Caamaño antigua Colón, próximo al viejo muelle de esta localidad atlántica.



29 de agosto, La gobernadora de la provincia Puerto Plata, Claritza Rochtte, en coordinación con Comisión Permanente de Efemérides Patrias, Alcaldía de Puerto Plata, Ministerio de Educación, Distrito Educativo 11-02, Base aérea de Puerto Plata, Casa Museo General Gregorio Luperón, los actos conmemorativos al 185 aniversario del natalicio del héroe restaurador de la Independencia de la República Dominicana.



30 de agosto, PUERTO PLATA. - La gobernadora de la provincia Puerto Plata, Claritza Rochtte junto al director general del CEA y Bienes Nacionales, Rafael Burgos Gómez, coordinan el plan de entrega de títulos de propiedad en los municipios de Imbert y Villa Montellano.

Burgos informó que el gobierno del presidente Luis Abinader ha entregado más de 90 mil títulos de propiedad en la República Dominicana.

El funcionario realizará un amplio operativo en esta jurisdicción, con el objetivo de sanear los terrenos que pertenecen al Estado dominicano.

Asimismo, los legisladores Ginette Bournigal (senadora) y Emil Durán (diputado), ofrecieron propuestas atractivas para el desarrollo productivo de los dos municipios ya mencionados.

En la reunión estuvieron presentes el director general de Coraaplatá, ingeniero Oliver Nazario Brugal; el director Regional Norte de la Policía Nacional, general de brigada Jorge Luis Galán Guerrero; el comandante de la Base Aérea de Puerto Plata, coronel paracaidista Williams Medina Garnes, entre otros funcionarios de la provincia.



30 de agosto, Entrega formal de título de propiedad a la Diócesis de Puerto Plata que dirige en esta jurisdicción el obispo Julio César Corniel.



31 de agosto, La gobernadora Claritza Rochtte Peralta de Senior junto al director Norcentral del Servicio Nacional de Salud (SNS), Bernardo Antonio Hilario Reyes y gerente provincial de la misma institución, doctor Anulfo Suero, realizaron un recorrido por los centros hospitalarios del municipio de Villa Montellano.

Los centros de salud visitados por la comisión fueron la maternidad María Teresa de Calcuta y el hospital General Gregorio Luperón. El objetivo del periplo es contactar las condiciones que presentan los mismos para en la brevedad mejorar sus condiciones.

Los funcionarios estuvieron acompañados por el alcalde Héctor Almonte y el doctor Almonte, director del hospital Gregorio Luperón.



31 de agosto, La gobernadora Claritza Rochtte recibe la tarde de este sábado a su homóloga de Samaná, la señora Teodora Mullix Geraldino, donde realizaron una visita a las instalaciones de la terminal de cruceros Taino Bay, Puerto Plata.

